

四中だより

No. 7

令和3年(2021年)10月29日

枚方市立第四中学校

校長 鶴島 茂樹

<義務教育最後の修学旅行!!>

～充実の2泊3日～

10月23日(土) 出発～駒ヶ岳SAで昼食～稲刈り体験～白馬五竜各宿舎着～

～学級レクリエーション

24日(日) ラフティング&ツリーアドベンチャー～「語る会」

25日(月) 各宿舎出発～お土産～学校着

コロナ禍のなか、1学期から二度にわたって延期して、やっと実施できた修学旅行。しかし、みんなの日頃の行いがよかったのか?・・・現地では2日間とも絶好の天気でした。雪化粧した南アルプスの山々がその姿をくっきりと見せて、私たちを迎えてくれました。

1日目、バスの機器との不適合で、バスレクビデオを観ることが出来ず、申し訳ありませんでした。それでもみんな楽しく信州へ。稲刈り体験は新鮮でしたが、少し物足りなかったかもしれませぬ。

そして夜はお楽しみの学級レクリエーション。自分たちのために自分たちで考え創り上げた貴重な時間・・・クラスの団結力が実感できたとても貴重な時間だったのではないのでしょうか

2日目、ラフティングとツリーアドベンチャー。ワイワイ、キャーキャー、本当にみんな全力で取り組んでいました。そして一人ひとりが楽しむだけでなく、お互いに声を掛け合ったり助け合ったりする場面がたくさん見られたことがよかったと思います。

夜は、初めての経験、「語る会」。みんなはそこで何かを感じ、何かを得たでしょうか。クラスによって違いはあるかもしれませんが、少しでもお互いの理解が深まり、距離が縮まったのではないのでしょうか。帰りのバスでは、バスレクビデオを観ることが出来ました。なかなかの出来栄で、みんなも楽しめたと思います。

終わってみれば、あっという間の短い時間に思えますが、本当に中身の濃い3日間でした。「帰りたくない」と言ってくれた人もいました・・・いえ、修学旅行はまだ終わってはいません。そこで感じたこと、得たモノを「これからの日常にどうつなげるか」そこが肝心!! 旅行中だけの仲間の繋がりで終わらせるのか、それともそれをホンモノにするのかどうか、それはこれからのみんなの意志にかかっているのです。

車窓より



ラフティング



ツリーアドベンチャー周辺



ツリーアドベンチャー



<1年生はコリアタウン&大阪城へ>

1年生はコリアタウンで班活動を行いました。各ポイントで課題が用意されていて、みんな、課題を解決するために一生懸命に取り組んでいました。ただし、単に班活動をするだけが目的ではなかったはず。何のためにコリアタウンを訪問したのか、そこで何を学んだのか、しっかりと振り返って、「これから」に繋げてください。大阪城では、見学だけでなくクラスレクリエーションも楽しみました。クラスの団結力は高まったでしょうか。

2年生は来週の月曜日、火曜日と、2グループに分かれてコリアタウンへ行きます。これまで学習してきたことのまとめのつもりで、貴重な学びの時間となるよう、取り組んでほしいと思います。

1、2年生は行き先も重なっていますので、次号で写真等も含めて掲載します。

<保護者のみなさまへ>

コロナ禍のなか、ご心配をおかけしてきましたが、修学旅行も無事終了し、1、2年生の校外学習も、予定通り実施できることとなりました。これもひとえに保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげです。ありがとうございました。